

John Daniels  
FDP Schlieren

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 19. März 2015	↓
Kopie		

### MOTION

Der Stadtrat wird beauftragt, den 3. Beschluss des Gemeindeparlamentes vom 12. April 2010 bzgl. Skaterpark im Zelgli aufzuheben.

### BEGRÜNDUNG

Am 12. April 2010 stimmte das Gemeindeparlament der Vorlage 51/2009; Antrag des Stadtrates auf Erteilung eines Kredites von Fr. 350'000.-- für den Neubau eines Skateparks im Zelgli zu und erteilte damit besagten Kredit. Dieses Geschäft lag in der abschliessenden Zuständigkeit des Gemeindeparlamentes.

Seither wurden rund 53'000.00 Fr. für das Projekt Skaterpark ausgegeben, ohne dass auch nur mit den Bauarbeiten begonnen werden konnte. Das Projekt wurde durch die Einsprachen der Anwohner verzögert und derart eingeschränkt, dass die Skateranlage als Ort, an dem sich Jugendliche draussen sportlich betätigen und ihre Zeit sinnvoll verbringen können, nun völlig untauglich ist. Das Erscheinungsbild der Anlage – so wie sie nun vorgesehen ist – und die Vorgaben bzgl. Nutzung erinnern mehr an eine Strafvollzugsanstalt als an einen Ort, an dem sich Jugendliche austoben können sollen. Wenn man vor fünf Jahren mit viel gutem Glauben evtl. noch hoffen konnte, dass es eine Nachfrage geben würde, so ist dies nun mit dem vorliegenden Konzept endgültig unrealistisch. Verschlimmert wird die Ist-Situation noch zusätzlich durch die gegenüber dem ursprünglichen Projekt massiv höheren Kosten.

Um eine weitere Verschwendung von Steuergeldern zu verhindern, fordern die Unterzeichner einen Abbruch der ganzen Übung: Nicht nur soll der Stadtrat die derzeit im Raum stehende Vereinbarung mit den Anwohnern ablehnen, sondern auch das ursprüngliche Projekt abrechnen.



Schlieren, 18.03.2015

